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 Ata da 20ª Reunião Extraordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do 1 

Rio Paraopeba. 2 

 3 

              Data: 01 de Julho 4 

              Horário: 09:00 Horas 5 

              Local: sala de videoconferência pelo programa Jitsi Meet 6 

 7 

No dia 1º de Julho aconteceu através de videoconferência a 20ª reunião extraordinária do CBH 8 

Paraopeba através do programa Jitsi Meet e transmitido ao vivo pelo canal do portal dos comitês ás 9 

9:00 deu-se o início a reunião que foi mediada por Valdinéia e presidida pelo Winston (VEREDAS E 10 

CERRADOS). Estiveram presentes nesta os seguintes conselheiros. Alessandro (COPASA); Eduardo 11 

Morais (PMMG); Sérgio Leal (FONASC); Maria de Lourdes Nascimento (IGAM); Gabriel Nogueira 12 

(CREA-MG); Fernando Silva (ARSAE-MG); Rafaela Lima (Caetanópolis); Bruna Fernandes (SEAPA); 13 

Marcelo Matos (SINDEXTRA); João Eustáquio (PETROBRÁS); Leopoldo Cury (ARMBH); Guilherme da 14 

Silva (FAEMG); Natália de Vasconcelos (PREF. MUN. JECEABA); Adilson (SINDÁGUA); Liliane Campos 15 

(ONG MACABI); José Antônio (ABES); Winston Caetano (VEREDAS E CERRADOS) Reisília Mendes 16 

(UEMG); Deivid de Oliveira (FIEMG); Renato Constâncio (CEMIG); Edilene Vital (ESSENCIS); Fúlvio 17 

Simão (EPAMIG). Após a apresentação dos ritos iniciai, a plenária passou para o ítem III – 18 

Apresentação, discussões, votações e deliberação. III.1 – Aprovação da ata anterior: A ata de nº 55 19 

foi aprovada sem observações. Foi solicitado pelo conselheiro Heleno Maia que fosse feito uma 20 

inversão de pauta em favor da deliberação sobre o processo de outorga da prefeitura de Contagem 21 

referente ao processo de outorga 08839/2018 – Complexo Maracanã. O assunto em questão foi 22 

colocado em votação e o resultado se deu da seguinte forma: 10 votos a favor; 8 abstenções e 6 votos 23 

contra. Dada a inversão de pauta passou – se para o – Processo de outorga 08839/2018 – Complexo 24 

Maracanã em Contagem. Após a fala dos técnicos da prefeitura de Contagem foram tiradas as dúvidas 25 

dos conselheiros. O relatório da CTIOAR foi lido pelo Relator Heleno Maia sugerindo pela aprovação 26 

do processo de outorga. A seguir foi passado para a votação do processo, se deu da seguinte forma: 27 

23 votos pela aprovação e 1 abstenção. III.2 – AD REFERENDUM 01/2020– Criação da Comissão 28 

Eleitoral DN 02/2020 (Eleição para Presidente 2020) O Presidente explicou que devido a pandemia de 29 

COVID -19 que estamos passando foi preciso elaborar uma Deliberação Ad Referendum para 30 

composição da comissão eleitoral, os conselheiros que que irão compor a comissão serão: 31 

representando setor Público Federal e Estadual: ARSAE-MG; Poder Público Municipal: PREFEITURA 32 

MUNICIPAL DE SÃO JOAQUIM DE BICAS; Usuários: FIEMG; Sociedade Civil: SINDÁGUA.  A seguir o 33 

AD REFERENDUM que cria a DN colocado em votação na plenária, e o resultado foi o seguinte: 28 34 

votos a pela aprovação do AD REFERENDUM. lII.3 – AD REFERENDUM 02/2020 - Criação do GTAI DN 35 

03/2020 (Grupo de Trabalho de Articulação Institucional 2020). Sobre este assunto Maria de Lourdes 36 

(IGAM) disse que disse que a iniciativa do comitê em formar o GTAI é uma ótima Iniciativa 37 

principalmente pela urgência de começar as tratativas de instalação da cobrança pelo uso da água na 38 

bacia, mas o que ela indicaria seria a formação de uma Câmara Técnica de planos pois, esta Câmara 39 

seria permanente. Heleno Maia (IHMBio) pediu vistas para analisar a DN e juntamente com ele 40 

solicitaram vistas conjunta: Deivid (FIEMG); Leonardo Gomes (PREFEITURA DE BETIM); Maria de 41 

Lourdes (IGAM); (Guilherme (FAEMG) E João Eustáquio (PETROBRÁS). Sérgio Fonasc questionou se o 42 

relatório de vistas tem que ser feito em conjunto ou cada conselheiro pode emitir seu próprio parecer, 43 

Deivid (FIEMG) esclareceu que pode ser junto ou separado e ainda que o prazo é de 15 dias úteis para 44 

apresentação do mesmo. Assuntos Gerais: José Antônio disse que com relação ao IGAM não está 45 

incluído no GTAI foi somente porque o voto se dava dentro de cada seguimento, por isso ele não pôde 46 

votar no IGAM já que e gerência de planos teve uma grande participação na elaboração do PDRH do 47 

Paraopeba. E não havendo mais nada a se tratar a reunião foi encerrada pelo presidente Winston de 48 

Souza, esta ata será encaminhada com documentação na próxima reunião para aprovação dos 49 

conselheiros, eu Valdinéia Santos Pereira lavrei a presente ata no dia 07/07/2020. 50 
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